

La vie à défendre

Syndicat
CFTC
du
Ministère
de la
Justice

Libre
indépendant
et
constructif

<http://www.cftc-slj.fr>
secretariat@cftc-slj.fr

06.61.18.34.80
06.99.34.31.77



Surpopulation carcérale: Un record dont on se passerait bien !

Lille le 28/02/2024

**Au 1er avril, la population carcérale atteint un nouveau record avec 77450 détenus pour 61570 places !
De nombreux matelas au sol**



Malgré les différentes annonces, nos politiques semblent incapable d'endiguer le phénomène ! Les agents en lien avec la détention sont à bout, les corps lâches, l'épuisement professionnel est à son comble !

**La CFTC-slj lance un cri d'alarme afin que ce mal-être soit entendu :
“LES AGENTS N'EN PEUVENT PLUS !”**

Il est de la responsabilité de nos politiques et dirigeants de prendre conscience de l'état de nos services placés sous une pression extrême avec cette surpopulation carcérale. La marmite est pleine depuis bien trop longtemps !

Au regard de l'urgence, ne faut-il pas penser à la mise en place d'un numerus-clausus sur les maisons d'arrêt les plus impactées par la surpopulation carcérale et ainsi réguler raisonnablement la possibilité d'accueil d'un établissement ?

Dans tous les cas, il faut trouver des solutions cela ne peut plus durer sachant que les JO arrivent à grand pas.

Notre organisation syndicale reste à l'écoute de l'ensemble des agents tout corps et grades confondus.

Contact : secretariat@cftc-slj.fr